

Mollet tiene el presupuesto más alto de la comarca

Seis mil millones para este año

El grupo municipal socialista aprobó, en la sesión plenaria del pasado día 22 de diciembre, el presupuesto del Ayuntamiento de Mollet para 1994 que asciende a seis mil treinta y un millones de pesetas. Esta cantidad supone que Mollet tenga el presupuesto más alto de la comarca, superando en casi quinientos millones a la capital de la misma, Granollers.

El presupuesto del Ayuntamiento y el de aquellas empresas e institutos municipales, que dependen económicamente del Consistorio, supera los seis mil millones de pesetas,

Una cifra que, por la época en la que vive el país de crisis económica, ha sido calificada de "exagerada" por los sectores socio-económicos de la población.

La sesión plenaria fue, como era de esperar, movida. Montserrat Tura, la alcaldesa de Mollet, indicó que esta cantidad era austera

debido a las inversiones previstas para este año. Asimismo, valoró positivamente el hecho que el Ayuntamiento invierta tal cantidad de miles de millones en la ciudad.

La oposición municipal, que recordó que el dinero que gestiona el Ayuntamiento es fruto de los impuestos que pagan los molletenses, criticó esta elevada cantidad.

Josep Torrecillas, en una de las intervenciones más brillantes que se han podido escuchar en la Sala de Plenos en los últimos

años, hizo un análisis detallado del presupuesto para este año y criticó el hecho que el capítulo de dinero destinado a servicios sociales, es decir, a los más necesitados, no se incrementase en una situación de crisis económica como la actual. Asimismo, reiteró sus protestas en relación al número de cargos de confianza que tiene el equipo de gobierno socialista.

921 millones en nóminas

Como viene siendo

habitual desde que Tura gobierna con mayoría absoluta, la oposición municipal criticó el número de cargos de confianza y personal directivo nombrado a dedo por la alcaldesa y que tienen sueldos millonarios.

Los siete concejales socialistas a dedicación exclusiva no han aumentado su sueldo este año, pero hay que recordar que, nada más ganar las elecciones se lo subieron un 20 por ciento, cantidad que desglosada en los dos últimos años duplica el IPC anual de estos años.

En otro momento del pleno se suscitó la polémica cuando el portavoz de CiU tildó de "cobardes" los comentarios de Tura. La alcaldesa insinuó una posible situación irregular de dos concejales de Convergència Democràtica de Catalunya, que durante la legislatura 83-87, cobraron dedicación exclusiva cuando, según ella, en realidad también desarrollaban una actividad en el mundo laboral privado. Collado

no quiso entrar a discutir el tema, pero recordó que había tenido cuatro años, de 1987 a 1991, para hablar sobre el tema personalmente con los concejales.

El capítulo del personal directivo y cargos de confianza, ha aumentado para este año marcado por la crisis. Mollet del Vallès también se ha convertido en la población de la comarca que tiene más concejales, cargos de confianza y personal directivo, prácticamente todos militantes del partido socialista, en nómina del Ayuntamiento, con un coste anual que supera los 200 millones de pesetas en total.

Tura, asimismo, presumió en más de una ocasión que ella, al acceder a la alcaldía en 1987, tenía un presupuesto de 1.070 millones mientras que, siete años después, ha aprobado uno de más de seis mil millones.

La inversión de seiscientos millones de pesetas para el mercado municipal que empezará a construirse en los próximos meses, es la partida más importante en el capítulo de inversiones para este año.

BREVES

Tura y la aceptación

Montserrat Tura ha perdido un ocho por ciento de aceptación por parte de los molletenses según se desprende de una encuesta publicada en la "Revista del Vallès". Según esta encuesta, un cuarenta por ciento de molletenses aprueban su gestión, un ocho por ciento menos de los que la votaron hace casi tres años. Este resultado confirma que los socialistas están perdiendo la posibilidad de revalidar la mayoría absoluta en las próximas municipales.

Inseguridad

Mollet está viviendo una ola de atracos. El más significativo fue el robo en un piso de la localidad, cuyo botín asciende a más de un millón y cuarto de pesetas.

Por otra parte, el supermercado VALVI también fue objeto de un atraco, cuando después de intimidar al personal, dos individuos se llevaron 47.000 pesetas en metálico.

Zona Azul

La Avenida de la Llibertat se convertirá próximamente en una calle más donde se tendrá que pagar para aparcar, según decisión de equipo de gobierno socialista. La supresión del tráfico de Anselmo Clavé, que no ha llegado a un cuatro por ciento de ocupación, también se hará en breve.

Contaminación

Según un estudio, realizado en los últimos meses, Mollet del Vallès tiene un alto índice de contaminación en la mayoría de calles de la población.

LA FRUTERÍA "CA LA CHELO" SIGUE ENTREGANDO PREMIOS



Almacén de venta al por mayor "Ca la Chelo".

La frutería-verdulería "Ca la Chelo" nuevamente efectuó su sorteo mensual entre sus clientes. En esta ocasión la agraciada fue la señora Josefa Esteban, de la población vecina de Sant Fost. Un televisor de color fue el premio concedido.

Por otra parte, "Ca la Chelo" ya ha puesto a disposi-

ción del público un almacén de venta al por mayor de frutas y verduras. Este almacén está situado en los bajos del mercado de San Pancraccio. Sin duda, va a ser un gran servicio destinado especialmente para bares, restaurantes, tiendas y colectividades.

También cuenta con el servicio gra-

tuito a domicilio de sus clientes "Ca la Chelo" está también a disposición de sus clientes en Jaime I (Quatre Cantons), Rafael Casanovas, 47 y en la parada número 21 del Mercado de San Francisco. Los teléfonos para estos servicios son: 570 06 73 y 570 20 14.

Y.V.A.

tele-servis

SERVICIO ASISTENCIA TECNICA TVC Y VIDEO
25 AÑOS DE EXPERIENCIA A SU SERVICIO

Servicio a domicilio
Reparaciones garantizadas

PHILIPS
SONY
MITSUBISHI
RADIOLA
GRUNDIG

C/ Batlle Tura, 21
MOLLET

Tel. 593 31 58

Dpto. Video
Juanjo Raventós

Dpto. TVC
José Raventós

Dpto. Domicilio
J. M. Martínez

Especialistas en TVC y Video VHS